
第７回
本庁舎整備審議会

平成27年８月1８日（火）15時
春日部市視聴覚センター 視聴覚ホール
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今後の審議内容

 （１）本庁舎の現状と課題の把握

 （２）本庁舎整備にかかる基本方針の検討

 （３）本庁舎の機能・規模の検討

 （４）本庁舎の移転先の検討

 （５）本庁舎の整備にかかる事業方式

 （６）敷地の利用計画の検討

 （７）整備スケジュールの検討

基本構想

基本計画
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春日部市のまちづくりとの整合性を検証



≪検 証≫
（第７、８回）

上位計画
建物の機能・規模、
敷地の利用計画、
スケジュール
事業手法
移転先

今後の審議内容
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≪確 認≫
（第６回審議会）
上位計画
建物の機能・規模、
敷地の利用計画、
スケジュール
移転先

≪決定・答申≫
（第９回）

本庁舎整備の
基本計画



 １．第６回審議会の指摘事項について

①機能について ②東棟の利用

③移転先の考え方について

 ２．移転候補地の比較

 ３．機能・規模の検証

 ４．事業方式

本日の審議内容

4



5

 １．第６回審議会の指摘事項について



１．第６回審議会の指摘事項について
① 機能について
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１．機能（１）～（８）は、自ずと満たされる機能である。
「現在及び今後の春日部市」として、特に重要だと考えられる機能
や特徴的な機能の明示が必要ではないか。

２．シティセールス分野の実拠点は、非常に新しい試みである。具
体的にどのような機能が必要なのか明示すべきではないか。

第6回資料－1 「本庁舎に必要な機能の検討」を整理し、
「基本的な機能」と「特徴的な機能」に分類した

ご意見

事務局の考え方



人に優しく 災害に強い 市民に親しまれる 庁舎
基本
理念

基本
方針

基本
機能

特徴的
な
機能

防災機能
まちの

コモンスペース
ユニバーサル
デザイン

１．第６回審議会の指摘事項について【資料－４】
①－１ 機能のイメージ図

7

（５）環境共生機能
① 自然エネルギー
の活用

② ライフサイクルコスト
の縮減

（１）行政機能
① 執務環境
② 情報通信機能
③書庫・倉庫機能

（２）議会機能
① 委員会室、
諸室の構成

② 議場

（３）防災機能
① 災害対策本部
② 備蓄設備
③災害対応スペース
④ ﾗｲﾌﾗｲﾝの強化

（４）市民利用機能
① 案内環境
② 窓口環境
③相談環境
④駐輪・駐車環境

（６）ﾕﾆﾊﾞｰｻﾙﾃﾞｻﾞｲﾝ
① 移動空間
② 行為空間
③ 情報
（サイン・人的対応）

（７）ｾｷｭﾘﾃｨｰ機能
① 防犯機能
② 情報管理機能

（８）まちのコモンスペース
①市民や行政がそれぞ
れ情報を発信したり共
有したりするために活
用できる空間

５ 春日部市に
ふさわしい

４ 機能的で
効率的

３ 環境・経済性
に配慮

２ 災害に強い１ 人に優しい



１．第６回審議会の指摘事項について
①－２ まちのコモンスペースについて
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公民館

公民館
市役所

市民活動
センター

地域の
お祭り

地域の
お祭り

手
続
き
・
仕
事
で

訪
れ
る

市内の魅力情報
の収集・集約

人の流れ

興
味
あ
る
人
・
地
元
の
人
が
参
加

新
た
な
人
々
が
訪
れ
る

・各施設やイベント等の情報発信
・音楽ミニコンサート
・特産品等のイベント販売

市民や行政によるまちの情報発信
により春日部の魅力を共有する



１．第６回審議会の指摘事項について【資料－５】
② 東棟の利用について

9

○ 構造計算：保有水平耐力を1.25倍で検討している
（ＩＳ値 0.75相当 ＞ 0.6）

○ コンクリート強度：27.1～40.0N/mm2 ＞ 設計時20.6N/mm2

○ 中性化：平均2.93mm 最大15.5mm

○ 建築確認：昭和60年4月10日 第41号
○ 検査済証：昭和62年4月 9日 第 8 号
○ 構造：鉄骨鉄筋コンクリート造（一部鉄筋コンクリート造）
○ 階数：5階（地下1階）
○ 延床面積：6,843.44㎡

東棟の基本情報

劣化の状況 （H25.3 春日部市本庁舎耐震化調査業務委託より）



１．第６回審議会の指摘事項について【資料－５】
② 東棟の利用について
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１．荷重計算について

２．耐力壁について

３．階高について

４．敷地の利用について

設計当初の設定荷重が、事務所相当の設定となっているため、十分に利用可能

一定の広さは確保できるので、執務室（窓口）として利用可能

地下１階 4,250mm
１階～３階 4,550mm⇒窓口 天井高 3,050mm程度
４～５階 3,600mm⇒執務室 天井高 2,500mm程度

参考：現庁舎
１階ホール 2,600～

2,900mm
廊下 2,400mm
執務室 2,700mm

敷地面積が十分にあり、新本庁舎・駐車場等の計画に支障なし



１．第６回審議会の指摘事項について
③ 移転先の考え方について
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○プライオリティー（優先順位）を明確にすべき

⇒ ・市庁舎の耐震化を考えると、時間的なところを優先すべき
ではないか
・さらに、費用がかからないことが望ましい

ご指摘のとおり。

本庁舎の整備は、災害に強いまちづくりを前提に、早期実現性
を重視し、費用対効果を考慮したうえで、整備を進めるべきも
のと考える。

ご意見

事務局の考え方


